
 

Jahresbericht des Präsidenten  

Geschätzte Jagdkameradinnen und Jagdkameraden  

 

Gerne fasse ich in Form des vorliegenden Jahresberichts als Präsident das vergangene 
Vereinsjahr der BKPJV-Sektion Crappa Naira zusammen.  

Nach zwei Jahren Pandemie scheint nun ein Ende in Sicht. Sämtliche Anlässe konnten praktisch 
ohne Einschränkungen wieder durchgeführt werden. Somit kann ich nach zwei Jahre in diesem 
Amt erstmals auf ein «normales» Vereinsjahr zurückblicken.  

Vereinsgeschehen  

Das Jahr startete mit vielen Diskussionen rund um das Thema Jagd. In Bergün erhitzte die 
Schwerpunktbejagung mit daraus resultierender Verlängerung der Sonderjagd für erhitzte 
Gemüter und zu regem Austausch zwischen Forst, Waldeigentümer und Jägerschaft. Weiter 
sorgte auch die von oberster Stelle kommunizierte Reformbedarf der Bündner Jagd für ordentlich 
Diskussionsstoff. Daraus resultierte die Umfrage zur Standortbestimmung der Bündner Jagd, 
welche von der Jägerschaft während der Sommermonate hindurch ausgefüllt werden konnte. Mit 
Spannung erwarten wir die Erkenntnisse, die daraus gewonnen werden können.  

Somit war für die Mitgliederversammlung vom 25. Februar 2022 ordentlich Gesprächsbedarf 
vorhanden. Umso schöner, dass wir die Versammlung wieder wie gewohnt zusammen in einem 
Raum und am gleichen Tisch abhalten konnten. Es ist einfach viel schöner von Angesicht zu 
Angesicht miteinander diskutieren zu können. Es wurde lange und ausführlich über die Bündner 
Jagd debattiert. Im Anschluss wurde angestossen, gefachsimpelt und Jägerlatein zum Besten 
gegeben. So soll es sein! 

Am 9. April 2022 war es endlich soweit. Die erste Trophäenschau der Sektion Crappa Naira 
konnte, nach zweimaligen Verschieben in der Turnhalle in Filisur durchgeführt werden. Die 
eindrückliche Trophäenwand konnte sich wahrlich sehen lassen. Am Nachmittag war die 
Ausstellung öffentlich zugänglich und wurde auch gut besucht. Am Abend wurde dann zu 
wunderbarem Essen und lüpfiger Tanzmusik die vereinsinterne Trophäenschau inklusive 
Bewertung durchgeführt. Ich möchte mich nochmals bei sämtlichen Helferinnen und Helfern für 
den gelungen Anlass bedanken. Fotos und die Ranglisten mit den Bewertungen findet ihr auf 
unserer Homepage. 

Am 30. Juli trafen sich 20 eifrige Helfer zum Sektionshegetag. Dieses Jahr standen der Rückbau 
eines Wildschutzzauns bei der RhB, die Instandsetzung der Materialhütte im Paradies, sowie 
Vorbereitungsarbeiten zur Errichtung eines Biotopes für den Parc Ela auf dem Programm. Trotz 
Hitze und anschliessendem starkem Niederschlag war die Stimmung nicht getrübt. Der Tag 
wurde bei einer gemütlichen Grillade im Werkhof ausklingen gelassen. An dieser Stelle möchte 
ich den Hegeverantwortlichen für die ganze Organisation und allen Hegerinnen und Hegern für 
die enorme Arbeit das ganze Jahr hindurch ein riesiges Dankeschön aussprechen.  

Der Vorstand traf sich übers Jahr verteilt zu insgesamt drei Vorstandssitzungen zur Behandlung 
der anstehenden Geschäfte.  

  



Mitglieder 
Unser Mitgliederbestand zeigt im Vereinsjahr folgendes Bild:  

Ehrenmitglieder: 7  

Freimitglieder: 31  

A-Mitglieder: 117 

B-Mitglieder: 7 

Total 162  

Schiesswesen  

Auch dieses Jahr konnte der Schiessbetrieb in unserer wunderbaren Anlage in Crappa Naira 
wiederum ohne nennenswerte Zwischenfälle durchgeführt werden. Die Übungsschiessen am 
Mittwoch und Donnerstag wurden jeweils rege besucht. Vielen Dank an alle Vereinsmitglieder, 
welche mit ihren Arbeitseinsätzen dafür sorgten, dass der Schiessbetrieb reibungslos ablaufen 
konnte.  

Bereits zum fünften Mal konnte das öffentliche Jagdschiessen in Crappa Naira erfolgreich 
durchgeführt werden. Einzig die Teilnahme aus den eigenen Reihen könnte sicherlich noch 
gesteigert werden. Es nahmen insgesamt 85 Schützinnen und Schützen teil. Die Ranglisten und 
Bilder vom Jagdschiessen findet ihr auf unserer Homepage. Die Wanderpreise der ehemaligen 
Sektion Alubla gehen beide an Claudio Brazerol. 

Die genauen Zahlen zum Schiesswesen werden an der Frühlingsversammlung bekannt gegeben.  

Nun bleibt mir noch, bei allen «Danke» zu sagen, welche im letzten Jahr Zeit, Energie und Herzblut 
zu Gunsten unseres Vereins, der Jagdschiessanlage und der Bündner Jagd im Allgemeinen 
investiert haben.  

Mit Weidmannsgruss  

Fabian Peng 
Präsident Jägersektion Crappa Naira      Filisur, Januar 2022  

 


